

Hällöchen meine kleinen Spaßvögel,

Oh, was für eine Nacht! Manni hatte so eine schräge Idee mit Mausefallen - irgendwas wollte er damit anstellen, ich erinnere mich nicht genau. Aber dann kam mir DIE zündende Idee! Ich habe ein paar Mausefallen organisiert, sie ordentlich auf einem Tisch drapiert, eine Schnur angebracht und gemütliche Sitzpolster darauf platziert, bevor man in die Lüfte katapultiert wurde. Dann habe ich den Familienzauber wirken lassen, und schwups waren meine ganzen Verwandten vor Ort, und das waren wirklich viele.

Aber was bedeutet "abgeschossen"? Das erkläre ich euch jetzt. Ab auf den Dachboden, ordentlich in den Regalen gekramt und die Farben gefunden. Zuerst haben wir die Farbe ordentlich in die Behälter geschüttelt, dann haben wir uns richtig schön darin gewälzt und schließlich den Flugzauber verwendet. Ein paar Helfer an der Schnur haben gezogen, und schwuppdwupp - die Falle schnappte zu! Wir flogen in hohem Bogen auf die andere Seite zu den Tischen. Dort sind wir langsam runtergerutscht, haben uns schnell auf den Bauch zurück zur Abschussrampe bewegt und das Ganze von vorne gestartet. Das ging die ganze Nacht so, naja, eigentlich bis zum frühen Morgen, als wie immer die Sonne aufging und alle wie von Zauberhand verschwunden waren.

Nun ja, Manni, du weißt ja mittlerweile, wie das mit dem Aufräumen geht. Viel Spaß dabei! Und Paula und Emma, ihr beiden, müsst heute die Tannenbaummütze im Wechsel tragen. Ich habe genau beobachtet, wie ihr Manni die Mütze abgenommen habt.

Ach ja, Mädels, ich habe gestern euren Hip-Hop-Zauber auch eingebaut. Wir haben ordentlich Musik aufgedreht und mit dem Po gewackelt. Zwischendurch haben wir uns eine Stunde lang am Lagerfeuer zusammengesetzt und zwei weitere abenteuerliche Geschichten geschrieben. Die hängen jetzt im Flur. Ach ja, ich habe auf meiner Pinnwand geschaut und noch keinen Kinofilmvorschlag gesehen. Wie wäre es morgen mit einem Kinotag?

Ach ja, ein kleiner Nachtrag noch - Danny, vielen Dank für den genialen Schneeschieber, den du gebastelt und vor die Tür gestellt hast! Das Ding ist ja fast so cool wie ein fliegender Teppich - nur eben mit mehr Schnee.

Und was ich noch bemerken wollte: Ihr seid ja echte Tüftler! Ihr habt sogar gemerkt, dass bei einigen Geschichten ein falsches Datum stand. Tja, das war meine Schuld. Ich war gerade in einer Zeitreise und irgendwie ein ganzes Jahr voraus. Ihr kennt das ja - manchmal geht die Zeitreisemaschine ein bisschen vorwärts, bevor man überhaupt denkt.

Nun ja, weiter geht's mit unserem Spaßmarathon! Wer weiß, vielleicht zauber ich als nächstes einen Schneemann, der selbstständig den Rasen mäht - oder so etwas in der Art.

Fröhliche Grüße und weiterhin viel Lachen,

euer Spaßvogel

*Snorre*